

Schneidgeräte

Geschrieben von: Christoph Rittler

Dienstag, den 18. Dezember 2012 um 20:53 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 25. Januar 2015 um 16:11 Uhr

Es gibt verschiedene Schneidgeräte für Johannisbeeren

Im Winter können die Sträucher geschnitten werden.

Mit dieser Maschine sollen niedrige Seitenäste erfasst , abgeschnitten und in die Fahrgassenmitte gefördert werden.



Bei der Frontmontage kann man das Gerät am besten an die Pflanzreihe lenken.



Schneidgeräte

Geschrieben von: Christoph Rittler

Dienstag, den 18. Dezember 2012 um 20:53 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 25. Januar 2015 um 16:11 Uhr

Die Gabelartige Öffnung ist verstellbar um mehr oder weniger stark zu schneiden.



Nah am Strauch läuft das hydraulisch angetriebene Sägeblatt.



Wenn nicht nah genug geschnitten wird, entstehen Stummel, die später eintrocknen und bei der nächsten Ernte stören können.



Schneidgeräte

Geschrieben von: Christoph Rittler

Dienstag, den 18. Dezember 2012 um 20:53 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 25. Januar 2015 um 16:11 Uhr

Dieser gefrorene Maulwurfshaufen (Winterschlafbau) ist einen halben Meter hoch , und wird die Maschine verbiegen oder kaputtmachen wenn man ihn übersieht.



Der Schwader transportiert das Schnittgut in die Reihenmitte. In diesem Fall ist das Gerät hinten angebaut , was ungünstig ist. Im Frontanbau verwendet kann hinten der Mulcher mitlaufen.



Dieses Gerät arbeitet mit einem vielfältig verstellbaren Messerbalken. Das Schnittgut wird mit einem Gummipaddel in die Mitte befördert.

Für all diese Geräte ist eine unebene Fahrgasse ungünstig.

Schneidgeräte

Geschrieben von: Christoph Rittler

Dienstag, den 18. Dezember 2012 um 20:53 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 25. Januar 2015 um 16:11 Uhr

Was soll erreicht werden ?

Die stehengebliebenen Seitenäste sollen durch Früchte und Blätter beschwert nach unten kommen.

Dadurch soll sich der Strauch öffnen, damit in der Mitte neue Triebe hochkommen können.

Wer in seinen Anlagen Johannisbeeren findet, die in der Mitte junge vertrocknete Triebe aufweisen (durch Lichtmangel verhungert) kann sich über einen solchen Schnitt Gedanken machen.

Ohne große Investition kann der Anbauer ein paar Pflanzen von Hand beschneiden , um im nächsten Jahr festzustellen wie die Sträucher reagiert haben.

Ein Schneidgerät für den Wintereinsatz ist besonders gut für eine gemeinschaftliche Anschaffung oder den überbetrieblichen Einsatz geeignet.